
アンケート結果（一部抜粋）

第2回地域医療･介護･福祉･保健連携支援関係者による情報交換会
平成27年10月23日(金)18:30～20:30　浦添市社会福祉センター３階大研修室

今回の情報交換会　全体の感想
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自由意見（今後の取り組みの要望など、何でもご自由にご意見をお寄せください）
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情報のクラウド化

事例は実際に地域が関わりがなく困っている事例が良かったのではないか。経過が
たっている為、提供者の困り事が伝わらなかった。

今や多職種での事例、話し合いは必須と考えます。多職種がそれぞれ何が出来るかと
かの話も聞きたいです。

次回から医師、歯科医師がもっと参加するよう声かけしたいと思います。

多職種の皆様がこのように沢山参加され、素晴らしいと思います。前向きな意見を出
したりして皆様のプロとしての姿勢に感動しました。大変だとは思いますが、これを
継続発展させていって下さい。また参加したいです。

共通の視点があればと感じました。

ネットワークはとても大切ではあると思いますが、問題に向き合う姿勢が大事である
と思います。お疲れ様でした。

個人的な意見ですが、少人数のほうがもう少し話がしやすい、まとまりやすいかなと
思いました。

医療・介護・福祉「以外」の人達の参加を期待したいです。

地域支援など、今回のようにCSWの働きについても学びたいと思いました。

病院で働いていると、どうしても介護保険中心の支援になります。介護保険不要な方
はそもそもMSWは介入しない。介護保険以外の方へ地域での生活についてもっと知り
たいです。

ネットワークの構築をもっと考えたい。

多職種、特にCM、MSW、CSWのようなコーディネートの職種の方々とお話しできた
ことが良かったです。

短時間で濃かったと思う。顔の見える会は何度でもOK

事例とグループワークと盛りだくさんだったので、１つにしぼっても良かったかなと
思った。
多職種とのグループワークをすることで顔の見える関係が出来ていいと思う。

いろんな職種の意見、視点を知る事が出来て良かった。こんな大人数での事例検討会
は初めてだったので新鮮でした。

勉強になりました。初めての進め方でしたが、今後の院内事例検討会にも活かしてい
きたいと思います。

答えの見えない所がすっきりしなかった。様々な職種の意見が聞けて、視点の違い、
差がある事に違和感を感じた。

グループワークの時間がもっとほしかったです。それぞれの課題を共有してアイディ
アを出し合いながらヒントを見つけたかったです。

素直な感想として、医療現場で関わる人がほとんどからなのか本人の身体面に焦点が
向けられている印象を持った。もちろん大切であるが、心理面（気持ちへのアプロー
チ）にも関心を持っていきたいと考えた。

多職種の方の視点・意見等が新鮮に感じました。ありがとうございました。

有意義だと思います。

大人数での事例検討会は少し難しいなと感じました。


